

L'ONU demande 180 millions de dollars pour l'aide humanitaire en Haïti



Nations Unies, 25 août (RHC) L'Organisation des Nations Unies (ONU) et ses partenaires ont demandé ce mercredi 187 300 000 dollars qui sont nécessaires d'urgence pour fournir des secours vitaux à plus de 800 000 personnes touchées par le tremblement de terre dévastateur de magnitude 7.2 en Haïti.

Ces fonds serviraient à répondre aux besoins de la population en matière d'abris, d'eau et d'assainissement, de santé, d'alimentation, de protection et de soins précoces après le tremblement de terre, qui a fait près de 2 200 morts et plus de 12 000 blessés.

Dans un communiqué, le coordinateur résident et humanitaire de l'ONU, Bruno Lemarquis, a déclaré qu'"Haïti et son peuple ont plus que jamais besoin de la solidarité du monde entier face à de multiples crises en même temps".

L'ONU rappelle qu'après le tremblement de terre, l'ouragan Grace a frappé le pays caribéen, laissant un sillage de destructions et de personnes sinistrées.

Lemarquis a déclaré que "nous remercions les pays qui ont répondu avec tant de rapidité et de générosité avec du personnel et de l'aide humanitaire et nous espérons qu'ils continueront à le faire".

Pour sa part, Ramesh Rajasingham, coordinateur adjoint de l'aide d'urgence de l'ONU, a déclaré : "Les Nations Unies et leurs partenaires travaillent avec le gouvernement haïtien pour répondre aux besoins urgents des Haïtiens touchés par le tremblement de terre et la dépression tropicale Grace".

"Nous avons besoin d'un accès sûr et sans entrave à toutes les personnes dans le besoin. Toutes les parties, y compris les groupes armés, doivent veiller à ce que les organisations humanitaires et les secours aient un accès sûr et durable aux zones touchées", a-t-il indiqué dans un communiqué.

Une recrudescence de la violence liée aux gangs depuis juin a entraîné le déplacement de quelque 190 000 personnes à proximité de la capitale, Port-au-Prince, ce qui a rendu difficile l'accès à la péninsule du sud-ouest touchée par le tremblement de terre.

Parmi les nouvelles récentes sur les séquelles laissées par le mouvement tellurique, le Bureau de la protection civile d'Haïti a alerté que 320 personnes sont toujours portées disparues après le tremblement de terre qui a frappé le sud du pays, bien que le nombre de morts et de blessés demeure stable.

Le directeur de l'entité, Jerry Chandle, a récemment confirmé que 11 jours après la tragédie, les secouristes poursuivaient leurs activités de recherche et de sauvetage, tout en niant que le gouvernement ait donné l'ordre d'arrêter le sauvetage de survivants potentiels.

Au début de cette semaine, la Protection Civile a sauvé la vie de 24 personnes, dont quatre enfants, qui ont été piégés à Pic Macaya, la deuxième plus haute élévation du pays, mais au fil des jours, l'espoir de trouver des survivants diminue.

Le Pape François a envoyé un premier paquet d'aide de 200 000 euros pour aider les personnes touchées par le tremblement de terre en Haïti.

Comme l'a expliqué le bureau de presse du Vatican, le don a été envoyé par le Dicastère pour le Service du Développement Humain Intégral et sera distribuée, en collaboration avec la nonciature apostolique dans le pays, parmi les diocèses les plus touchés par la catastrophe, qui les destineront à l'assistance aux victimes du tremblement de terre.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268096-lonu-demande-180-millions-de-dollars-pour-laide-humanitaire-en-haiti>



Radio Habana Cuba